日野小学校だより

令和3年度 須坂市立 日野小学校 R3·5·24 ③

5月29日(土)日野小スポーツの日に向けて

各学年、思い切り体を動かし「日野小スポーツの日」に向けて学習を進めています。保護者の皆様の応援のおかげで、今のところ多くの児童が、元気に取り組むことができています。ありがとうございます。 さて、実施に関しては、以下のように考えて取り組んできています。ご確認いただきたいと思います。

- ① 実施に際しては、「感染警戒レベル3・4」に対応できる内容としてあります。
 - 各家庭からの参観は2名以内。
 - ・来賓は6名に限定。
 - ・ 地域の方の参観はなし。
 - 日程は午前中に縮小。
 - ・各学年2種目に限定(リレーに参加する児童のみ3種目)。
 - ・ 開会式、閉会式の縮小。
 - ・競技以外はマスクを着用。
 - 競技後の手洗い(リレーを含め、特に用具を使った後)。

駐車場はありません 毎年、周辺施設、道路、畑の脇などへの駐車があり、ご迷惑をおかけする状況が見られます。 自転車やバイク用の「駐輪場」 は準備しますので、ご利用ください。

② 徒競走以外の学年種目の概要は以下の通りです。感染防止に留意し取り組んでいます。

S MEMORY TO S TELL S MIXIOST TO SEE STATE TO THE SECOND SEES TO SEE STATE OF THE SECOND SEES TO SECOND SECOND SEES TO SECOND SECOND SEES TO SECOND SECOND SECOND SEES TO SECOND SECON			
学年	種目名	生徒の接触の有無 考えられる最短距離	接触を防ぐための手立て
1学年	「玉入れ」	無	玉をなるべく広範囲にちらば
		近づく可能性はあり。	す。終了後の手洗いの徹底。
2学年	「つなひき」	無	綱に自分の持つ所を、テープで
		1メートル	印をつけておく。
3学年	「台風の目」	無	竹の持つ所にテープで印をつ
		50~60センチ	けておく。
4学年	ダンス(表現)	無	踊る際、小旗を持って行うこと
	「紅蓮華」	1. 5メートル	で間隔を確保する。
5学年	「大玉ころがし」	無	競技中は手袋を着用する。練習
		1メートル	中から距離を取るよう指導。
6学年	「踊ってみた」(表現)	ほぼ無い。振り付けによっ	立ち位置の間隔を確保する。
		ては多少の接触あり。	

③ 感染警戒レベルが「5」に上がった場合は須坂市の感染状況も踏まえて、以下の判断をします。レベル「5」でも、須坂市の感染状況に問題がない場合は市教委と相談の上実施することもあります。

(前々日・27日までの判断)

- ・29日の実施をコロナウイルス感染防止対策のため延期(中止)
 - →29日(土)休日、30日(日)休日、31日(月)弁当持参で通常授業
- 29日の実施が<u>雨天等のため</u>順延、30日も雨天のため順延、31日も雨天等で実施不可の場合も 同様に31日は弁当持参で通常授業となります。

5月の学校生活から



5/7 交通安全教室がありました。たくさんの皆さん (警察や安全協会の方・PTA生活部・PTA正副会長 の皆さん)の指導・支援のおかげで実施することができ ました。ありがとうございました。



5/12 今年初めての全校運動

5年生と6年生の整列の様子、きりっとしています!



5/13 『人権の花』贈呈式

今年は、日野小学校で「人権の花」を 育てます。花を育てることを通して、人 権について学び考えていきます。

日野小GIGAスクール構想

タブレット端末を使った学習に取り組み始めています。今後、家庭への持ち帰りに向けて、再度家庭のネット環境についてのアンケートを行います。オクレンジャーで配信しますのでお答えください。お願いします。

保護者の皆様へのお願い

①学校の電話対応について

本校の電話の対応ですが、時間帯を**7:30~18:30**とさせていただきます。それ 以外の時間帯は、対応することができかねますので、ご承知置きください。

欠席連絡を電話でされる場合は、7:50~8:10の時間帯でお願いします。

②学校に忘れ物をしたときは・・・(再掲)

学校に忘れ物をしたことに気づき、お家の人と取りに来てくださることがありますが、 特に休日は対応できないこともありますので、その場合は、翌日に登校してから学級担任 に伝えてください。宿題のプリントなどを学校に忘れた場合は、別の学習に取り組んだり、 別のノートや紙に書くなど、工夫してできることをやってきましょう。

③通学路の確認を、再度お願いします。

地域の方より、「『家の敷地内』『駐車場』や『田畑の中・あぜ道』を通って登下校している児童がいる」と連絡をいただきました。特に人の家の敷地内を勝手に通ることは、迷惑な行為です。学校でも学年に応じて考える時間を取りました。お子さんが決められた通学路を守っているか、お家でも確認をお願いします。